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勝浦ロータリークラブ

★会長 岩瀬洋男

★幹事 久我守正

クラブ会報公共イメージ委員会

佐久間淳宏、水野正則

いよいよ海の季節になりました。

勝浦市と御宿町の海水浴場は明日7月15日に海開き、勝浦市は8月20

日まで御宿は8月27日までの期間になります。

海水浴離れが言われて久しいですが、週末やお盆の駐車場は人であふ

れます。

事故や災害の無い夏になってほしいと願っています。

そして今日は吉野結菜さんが出席してくれました。8月中旬の出発と

聞いていますので、今は不安の方が大きいと思いますが、海外に1年

間の長い期間の留学です。

結菜さんの人生に与える影響はとても大きなものです。

是非元気に1年間過ごしていただきたいと思っています。

さて、今日と来週の例会は理事の皆さんの所信表明の発表と委員長

さんの活動計画の発表になります。

先週は時間の無いままバタバタと会長の所信表明を行わせていただき

ましたが、あらかじめお話しさせていただいた方が良いと思う事業が

2点ほど有ります。

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★社会奉仕 中村吉政

★会員増強・退会防止 ★ロータリー財団統括

吉田理愛 漆原摂子

★環境 磯野典正 ★地区資金監査 神村彰男

月間テーマ 【母子の健康月間】

今週と来週一つずつ話させていただきます。

今週はその一つラッピングポストについて説明させていただきます。

これは戦略計画長期計画事業の一つです。

長期計画に上がっている事業は結構難題が多く、このままいくと事業が行われないまま長期計画見直しと言う

状況になることは避けたいと思い、その中で出来る可能性の高い事業がこのラッピングポストでした。

ポストに色を付けて映えスポットとして地域をアピールするものですが、年初から関裕仁総野郵便局長に日本

郵政との調整や勝浦市との確認、ロータリー財団への申請など行っていただき、事業のめどが立ったため計画

に入れさせていただきました。

来年の２月から３月に、興津にある２本のポストに色付けを行い、子どもたちに手紙の書き方教室を行い、そ

の手紙をそのポストから投函すると言う、地域や学校を取り込んだ協働事業になります。

計画が進んでいきましたら報告させていただきますのでよろしくお願いいたします。

それでは、本日もよろしくお願いいたします。



1）本日のゲスト及びビジターを紹介いたします。

・青少年長期交換学生 吉野結菜様

2）地区より 委嘱状が届いています。

・米山記念奨学委員会 委員 内村愛君

以上となります。 地区委員の皆様一年間よろしくお願いいたします。

3）地区の奉仕プロジェクト委員会、及び会員増強・退会防止委員会よりアンケートのお願いが届いています。各委員長

、副委員長に送付いたしておりますので委員会にてお願い致します。

4）国際ロータリー日本事務局 | クラブ・地区支援室からリソース集の更新版2023-24年版が届きました。

5）先週の7日に理事会が開催されました。理事会より

①7-8月の例会プログラムが承認され、皆さんの下にＦＡＸさせていただきました。7月21日予定の交換学生吉野結奈

さんの挨拶は本日に変更になっております。

   ②新旧役員歓送迎会・新会員歓迎会について。地区事務局の大山様をゲスト招待、館山ＲＣより６名のメイキャップ

を確認いたしました。

③成美学園高等学校より ２０２３年第１回成美学園高等學校「谷原秀人ジュニアクラシック」へのご協力の申請

があり、理事会にて承認されました。

④第20回菜の花書道会書展後援申請があり承認されました。

⑤今年は勝浦・興津の花火大会が開催される予定です。当クラブから例年通り協賛することを理事会で承認されました。

⑥先日FAXでご案内させていただきました「上期年会費納入の際のＲ財団への寄付のお願い」についてですが、現在円

安で7月以降のロータリーレートも円安が進行する可能性があります。そこで、ロータリー財団への寄付を昨年15,000

円から18,000円とさせていただくことを、理事会で承認されました。既にお振込みいただいた方もいらっしゃると思い

ますが、R財団の寄付に関しましては、分割でも受け付けますので、分割ご希望の方は内村ロータリー財団委員長に直

接お渡しください。宜しくお願い致します。

⑦エコキャップについて、中村工務店を回収場所に集めていたエコキャップがたくさん集まりましたので今年度の寄付

を行います。その際来週7月21日例会前の12：15分に記念撮影を行いますので皆さんお集まりください。

⑧勝浦いすみ青年会議所 賛助会員依頼について 例年通りの30，000円の賛助会員費で承認

地区より委嘱状

米山記念奨学委員会

委員 内村愛君



親睦活動委員会 委員長 関裕仁君

先日第1回親睦チャリティーゴルフ大会が行われました。私、諸事情により欠

席させていただきまして、大変申し訳ございませんでした。幹事の西崎さん、

川原さんに助けていただき、盛大に盛り上がったという報告を頂いております。

そして当日はたくさんの協賛をいただきました。協賛していただきました会員

の皆さま、本当にありがとうございました。そしてチャリティーの方は希望の

風奨学金の方に、22,000円とあとニコニコの方に10,000円頂戴しております。

本当にありがとうございました。この場を借りて報告させていただきます。

フリー 高梨薫敏君

 皆さんこんにちは。先週はフリーニコニコの時間がなかったので改めて

岩瀬会長、久我幹事年度の出向にエールを送らせて頂きたいと思います。

岩瀬会長も初心にかえっていると思いますが、勝浦ロータリークラブは

60周年が終わり、いよいよ 120年という大還暦に向かって出発の1年目

でございます。 ぜひ頑張っていただきたいと思います。

フリー 酒井秀光君

皆さんこんにちは。理事会報告の中にありましたが、谷原

秀人ジュニアクラシックにご協力いただきましてありがと

うございます。ポスターもできました、よろしくお願いし

ます。それと、中学生を対象に近くにゴルフの上手い男の

子女の子がいたら、ぜひこれに参加していただければと思

います。なんと優勝者には谷原さんが9ホールレッスンを

やっていただけます。成美学園の室内に練習場があります

ので、そこでレッスンして頂けるっていう特典が付いてい

ます。ぜひ勝浦から世界に羽ばたくジュニアプロ選手を育

てたいと思いますので、皆さんのご協力をよろしくお願い

します。

フリー 三上直哉君

 こんにちは、ロータリークラブ野球部の初戦が行われまして、無事に初

戦勝つことができました。私ホームランを打たれたんですけれども、

ホームランを打ち返しましたので納会の時はですね、もうホームラン賞

が貰えるということで、ちょっと嬉しく思います。これから7月に入っ

てまた試合があるんですけれども、敵は暑さだと思い。 皆さん応援よろ

しくお願いいたします。 頑張りましょう。 



フリー 西崎和治君

 皆さんこんにちは。 先日はゴルフ大会が開催されたんですけども、私幹事をやらせていた

だきまして、沢山の協賛をいただきましてありがとうございました。 なんとですね、誰も予

想していなかったと思うのですが、優勝をしてしまいまして 結構みんなブーイングでした。 

優勝の消火器が2本になりましたので、あと3本ぐらい欲しいなあと思っております。 次回

は私、1位には来ませんので、よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

フリー 神村彰男君

皆さんこんにちは。 スポーツ関係の話なんですけども、前にもちょっと話しました私の姪っ

子の子供なんですけども、来年のパリオリンピックのサッカーの強化選手に選ばれました。

もともと柏に住んでまして、小さい時から柏レイソルのジュニアに入ってました。18歳で高

校卒業する時にポルトガルから話が来まして、それからずっとポルトガルに行きっぱなしで

向こうでプロとしてやっています。今22歳でアンダー22歳の強化選手に選ばれました。その

オリンピック強化選手の中で3人いるゴールキーパーのひとりに選ばれました。 パリオリン

ピックに出場できるかどうか、ちょっと分かりませんが、まあ身内としては頑張って欲しい

です。ハーフなんですけども、小久保玲央ブライアン（ベンフィカ／ポルトガル）です。応

援していただければと思います。よろしくお願いします。

勝浦ロータリークラブの皆さん、こんにちは。先日交換学生に認定されました吉

野結奈です。 今、8月中旬の出発に向けていろいろ準備してます。私が派遣され

る場所は国際ロータリークラブ第6310地区のアメリカのミシガン州になります。  

私が1年間行くにあたって、目標にしてることは、あんまり躊躇せずに色々体験

して、1年後皆様に笑顔で 報告できたらなと思っています。 本日はありがとうご

ざいました。 



クラブ奉仕・クラブ管理運営 委員会担当理事 小林淳一君

クラブ奉仕・クラブ管理運営委員会の活動方針、活動計画、所信表明を行います。 担当委員

会と致しまして、会員選考・会員増強、クラブ研修、出席、親睦活動、プログラム、クラブ

会報・公共イメージ委員会を担当致します。 活動方針と致しまして、2023- 24年度RI会長の

ゴードンR.マッキナリー氏はRIテーマを『世界に希望を生み出そう』と発表されました。鵜

沢ガバナーは 2790地区スローガンとして『エンゲージメントを育もう』と宣言されました。

これらを基本にいたしまして、各委員会とともに親睦を深め、コロナ禍等により叶わなかっ

たクラブ研修の充実を進めたいと思っております。 活動計画と致しまして1番目に会員増強、

退会防止に努めさまざまな奉仕活動を通じて会員相互の理解を深める。 2番目といたしまし

ては例会の出席率は向上しておりますが、会員卓話・ゲスト卓話などのプログラムを増やし、

例会の充実に努めたいと思っております。3番目と致しまして、地区研修、RLI、他クラブへ

のメーキャップなどに参加致しまして勝浦クラブの存在価値を高めたいと思っております。1

年間、皆さんよろしくお願いいたします。

職業・社会・国際奉仕・環境委員会担当理事 中村満君

皆さんこんにちは。職業・社会・国際奉仕・環境委員会の理事を今期務めさせていただきま

す。私は活動方針として『エンゲージメントを育もう』という地区のスローガンに沿って行

いたいと思います。皆さん、私は各委員会の橋渡しをして、なるべく委員会の会議をしたい

と思います。

ロータリー財団委員会担当理事 中村吉政君

ロータリー財団委員会担当理事を務めさせていただく中村です。 ロータリー財団委員会は浜

野委員長、内村副委員長のもと委員に吉田理恵さんと漆原摂子さんという強力な委員の2名が

おられるので、安心して委員会活動を進めていけるんじゃないかなと思っております。 財団

はなんといっても、みなさんにお願いをするのが寄付！寄付！！寄付！！！になってしまい

ます。しかしながら私たちが奉仕活動をするには、やっぱりお金が必要でございますし、

ロータリー財団がどういう仕組になって、寄付のシステムが成り立っていくのか。そこをよ

り理解を会員の皆さんに深めていただいた上で、その上で積極的に寄付をしていただくとい

うような流れを作っていきたいと思います。 毎年の年次寄付、ポリオプラス寄付については

地区の目標であります年次寄付は150ドル、ポリオプラス寄付は30ドルを達成に向けて、呼

びかけていきたいと思います。 今年はさらに、去年まではポールハリスソサエティーという

のがあったんですが、今年度からポリオプラスソサエティーが加わりました。ポリオプラス

ソサエティーというのは比較的、皆さんが入りやすい金額でございますので、後ほどまた財

団委員長からもご説明あると思いますが、その際にはご協力していただけますよう、よろし

くお願いいたします。 それでは皆さん、なにとぞニコニコして寄付をお願いしたいと思いま

す。よろしくお願い致します。 

米山記念奨学会委員会担当理事 西崎和治君

今年度、米山記念奨学会委員会の理事を務めさせていただきます西崎です。よろしくお願い

致します。 委員会メンバーとしましては、委員長に吉野昌和君、副委員長に小林悠紀君、委

員に村石愛二君と内村愛君、カウンセラーに磯野典正君という構成でございます。 米山奨学

会のことを皆さんによく知ってもらって1年間また寄付になるんですが寄付！寄付！！と言わ

ないでっていう顔をしないで 15,000円以上ですので、 後期の会費と一緒に振り込んでいただ

ければと思います。 それから米山奨学生の李軒睿君に卓話をお願いしたいと思います。世話

クラブとして李軒睿君の邪魔をしないよう、一生懸命勉強できるような環境を作っていけれ

ばと思います。1年間よろしくお願いします。 



戦略計画委員会委員長 吉田理愛君

皆さんこんにちは戦略計画委員会です。 戦略計画委員会は、毎年やることは一緒なんですけど、前年に

引き続き今年度も満足度アンケートを行ないます。前回実施した満足度アンケートの結果をまだお伝え

してなかったと思うんですけども、8月の例会で戦略で話す機会があるので、そこで報告したいと思い

ます。 去年は達成事項のクラブ活動計画書のページを見ていただくとわかるんですけども、フードロス

がかなり徹底されてきたかと思います。今日もちょっと手違いがあって、李君のご飯が1つ残ったんで

すけども、それは担当理事がきちんと召し上がって頂きフードロスも引き続き、あとペーパーレスの方

も週報の方も大分ペーパーレスになっています。昨年は青少年奉仕と青少年相談員の共同事業と言うこ

とも出来ておりますので引き続き今年度も続けていきます。先程岩瀬会長からもお話がありましたが、

戦略的優先事項の中で長期目標ではあったんですけれども、新規事業の立案というものが 早々に1つ達

成することができるということで大変喜ばしく思っております。なので、また次の満足度アンケートで

は別に戦略の方のアンケートで勝浦ロータリークラブとして、今後どんな事業にチャレンジしてみたい

か、そういったアンケートも今後出させていただこうと思っております。 あとは引き続き去年はロータ

リー賞を達成してるはずです。その前も達成したので2年連続で達成しております。 今年も目標を全部

項目25項目入れてますので、引き続きここを達成できるようになればいいかなと思っております。あと

先日のアンケートを反映してなんですけども、今同好会としてゴルフと野球と利酒とターフクラブがあ

ると思うんですけれども、また新たな同好会が今年度できればいいなと思っております。目標は会員一

人一人が1つはどこかの同好会に所属している状態であることを目標としております。 あとは会員の種

別として会員の多様性に富んだところを目標とし、正会員以外のいろんな形の会員を今後できるように

して行きたいと思っております。これも例会で折に触れて、いろいろご説明して行きたいと思っており

ます。

幹事 久我守正君

皆さんこんにちは。幹事としまして、例会の準備、理事会の運営、事務手続きを円

滑に進めることを目標にして行きたいと思います。それとともに会員の状況や出席

の報告と著書の義務報告を地区及び国際ロータリーへしっかりとやるように頑張り

たいと思います。岩瀬会長と共に一生懸命運営して行きます。 至らないところが大

変多すぎまして前幹事の皆様にいろいろご質問をしてお伺いを立てながら1年間やっ

ていきたいと思います。よろしくお願いします。 

SAA・齋藤麻美子君

 今年度SAAを仰せつかりました。1年間どうぞよろしくお願いいたします。活動方針

の方に書きました通り、明るく楽しい雰囲気の中にも秩序正しく例会が運営される

よう常に心を配り、会員同士が親睦を深め、気軽に情報交換できるような会場づく

りをしてまいります。秩序に関しましては、一番後ろの席で秩序を乱す人がいない

ように見張っておりますので、皆さん例会に出席される時は心して出席していただ

きたいと思います。また前年度の渡邉SAAが徹底した欠席報告を推進してまいりまし

たので、引き続き今年度も欠席報告の方よろしくお願いいたします。1年間よろしく

お願いいたします。

会員選考・会員増強委員会委員長 小林悠紀君

 今年度、会員選考・会員増強委員会委員長の小林です。会員選考の活動方針、活動

計画並びに会員増強の活動方針、活動計画はクラブ活動計画書36、37ページのとお

りでございます。先ほど小林淳一担当理事から説明がありました、活動方針、また

活動計画をもとに計画を致しました。主だったところといたしましては、本年純増3

名を目標としております。会員増強委員長と言いましても、ひとりの力だけでは全

く増強には繋がりません。会員皆さんの日頃のアンテナとご協力が必要になって参

りますので、皆さんと連携して参りたいと思いますので、1年間どうぞよろしくお願

いいたします。 



クラブ研修委員会委員長 内村愛君

皆さんこんにちは。今期クラブ研修委員会委員長をさせていただきます内村です。よろしく

お願いいたします。 副委員長は中村昇さん、委員に神村彰男さん、酒井秀光さん、吉田理愛

さんと一緒にやっていきます。活動方針は記載されているとおりです。クラブの活性化を目

標として研修、それから勉強会をやれればと思っております。具体的には9月の例会で1回ク

ラブ研修委員会の方でプログラムを組んで実施させていただければと思っています。 あとは

RLIへの参加でまだ参加されてない方、また途中の方も含めて、本年度も参加を促して積極的

に勉強して頂ければと思っています。よろしくお願いいたします。 

親睦活動委員会委員長 関裕仁君

親睦活動委員会です。副委員長に川原さん委員に14名の方、今日きていただいてる関初男さ

んも委員ですので先輩力を貸してください、よろしくお願いします。活動方針としまして、

勝浦ロータリークラブの強みでもある団結力、素敵ですね。まさに団結力の塊が勝浦ロータ

リークラブだと思っていますので、ここだけ私のエッセンスを入れました。あとは例年と同

じような内容になっていますが、その団結力を活かして他の委員会とも連携して、クラブ会

員やその家族、他のクラブと親睦を深めるためのイベントを企画、実施して行きます。そし

てさらにロータリークラブを楽しみながら、新会員の増強に繋がる活動をめざします。1．ニ

コニコボックスの管理運営。2．家族会の実施。3．親睦旅行の企画実施。 こちらはなんと川

原さんの田舎の方に行く予定になってますので、皆さん今からスケジュール調整よろしくお

願いします。4．ロータリー諸活動への協力。5．地区親睦野球大会への積極的な参加応援で

す。以上よろしくお願いします。

クラブ会報・公共イメージ委員会委員長 佐久間淳宏君

クラブ会報・公共イメージ委員会委員長の佐久間です。メンバーは副委員長に前委員長の水

野正則さん、委員に吉田理愛さん、中村満さん、千葉正憲さんと1年間このメンバーで頑張っ

ていきます。内容はクラブ活動計画書39ページをご覧ください。私の方から一言、週報、イ

ンスタグラム、フェイスブックとアップするにあたりまして、とにかく会員の皆様の写真を

沢山撮りたいと思います。カメラを向けられましたら、素晴らしい笑顔をカメラの方によろ

しくお願いいたします。1年間よろしくお願いします。

職業・社会・国際奉仕委員会委員長 川原邦彦君

皆さんこんにちは。今年度、職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委員会の委員長を

務めさせて頂きます川原と申します。なにぶん初めてなもんですから、いろいろご指導いた

だきながら委員会を進めさせていただきたいと思いますので、ご協力よろしくお願いいたし

ます。まず職業奉仕委員会の方ですが、こちらの方は副委員長に中村吉政さん、委員に 齋藤

豊久さん、浅野玄航さん、関裕仁さんと言う強力な委員の皆さんで構成されております。活

動内容としましては、職業体験を通じて職場の奉仕の理念を理解しようとなってございます。

職場研修のどちらか実施したいと考えてございます。社会奉仕委員会の方でございますが、

こちらの方もメンバーは同じになりますが、冒頭会長の方からございました、ラッピングポ

ストの事業はこの委員会でやらせていただきます。関裕仁さんに引き続きご協力をお願いし

ながら一緒にやらせて頂きたいと思っております。年末あたりから、ひな祭りにかけまして

急ピッチでやりたいと思っておりますので、こちらもご協力お願いいたします。それから勝

浦ビーチクリーン活動への運動参加。それから官軍塚から八幡岬までのごみ拾いの実施、こ

れは前年度活動できておりませんので、ぜひ秋に実施させていただければと思ってございま

す。 国際奉仕委員会の方ですが、こちらは具体的に何をやるかっていうのはまだ計画段階で

ございますが、当初はTUNAGU2790プロジェクトの推進と活動計画書に記載してございます。

こちらは、いろいろ他クラブの状況も伺いながら協力してできるところは一緒に奉仕活動で

きたらと思ってございます。今年1年よろしくお願いいたします。 



＜参加者＞ （敬称略）

牧野利美 齋藤麻美子

久我守正 渡邉昌俊

小林淳一 川原邦彦

酒井秀光 磯野典正

西崎和治 後藤隆晃

佐久間淳宏

＜協賛者＞ （敬称略）

牧野利美 齋藤麻美子

中村 満 中村 昇

漆原摂子 小林淳一

川原邦彦 酒井秀光

吉野昌和 関 裕仁

沢山の協賛品ありがとうございました。

ランチタイム

優勝 西崎和治 GROSS：80 NET：54 準優勝 磯野典正 GROSS：79 NET：59

1組目 2組目 3組目



次回例会

７月２１日 クラブ協議会（活動計画発表②）

７月２８日 夜間例会（新旧役員歓送迎会）

８月４日 クラブ協議会（戦略計画委員会）

８月１１日 休会（お盆）

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 久我守正 勝浦市新官６６５

TEL０４７０－７３－０３２５

FAX０４７０－７３－０３４３

出席報告 会員数３７名 出席免除対象者８名 出席者数２１名 MU６名 欠席者数２名 出席率９４.５９%

4位 酒井秀光 GROSS：102 NET：643位 佐久間淳宏 GROSS：85 NET：62 5位 渡邉昌俊 GROSS：95 NET：65

6位 齋藤麻美子 GROSS：106 NET：70 7位 川原邦彦 GROSS：92 NET：76

次回幹事

8位 牧野利美 GROSS：101 NET：77

9位 久我守正 GROSS：109 NET：82 10位 小林淳一 GROSS：130 NET：92 11位 後藤隆晃 GROSS：117 NET：99


